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八代市農業委員会総会議事録 
 

１． 開催日時 令和元年９月３０日（月）午後３時００分から午後３時３６分 

 

２． 開催場所 八代市役所仮設庁舎 東棟２階２１号会議室 

 

３． 出席委員（17人）  

  会長     １番 白石勝敏 

２番 中野敏憲 

３番 松本秀昭 

        ４番 萩本一浩 

５番 平野英明 

６番 光永信一 

７番 髙野康喜 

８番 門田静子 

９番 中村道一 

１０番 田口一廣 

１１番 中村和人 

１３番 杉本秀雄 

職務代理者 １４番 本田友治 

１５番 吉永安圭美 

１６番 萩本厚生 

１８番 深田 智 

１９番 寺田 浩 

 

４． 欠席委員（1人） 

職務代理者 １７番 内田孝光 

 

５． 出席推進委員（21人） 

釜賀義孝 

福島正一 

齊藤光幸 

中 千代志 

宮本貞義 

西田政彦 

石岡孝士 

吉田寛実 

中西芳裕 

鶴山正行 

有村敏之 

橋本一郎 

林田孝介 

山口辰也 

増田武夫 

上原 誠 
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宮﨑 潔 

田﨑千明 

松田英次 

村上寿啓 

黒田浩一郎 

 

６． 議事日程 

第１  議案第３４号  農地法第３条第１項の規定による所有権移転の許可申請

について 

第２  議案第３５号 農地法第４条第１項の規定による許可申請について 

第３  議案第３６号 農地法第５条第１項の規定による所有権移転の許可申請

について 

第４  議案第３７号 農地法第５条第１項の規定による賃借権・使用貸借権設定

の許可申請について 

第５  議案第３８号 農用地利用集積計画について 

 

７．農業委員会事務局職員 

   局長    志水浩二 

   次長兼係長 山本康博 

参事    橋本周斉 

参事    泉 正裕 

   主事    桑野 直 

   主事    平川祥子 

 

８．会議の概要 

事務局長 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 皆さん、こんにちは。ただいまから９月の総会を開会したいと思います。 

 本日は、内田委員から欠席の連絡が入っております。 

 本日の出席委員は、定足数に達しておりますので、総会は成立しております。 

 それでは、会議規則のとおり、会長に議長をお願いし、議事の進行をしていただき

ます。よろしくお願いします。 

 

 皆さん、こんにちは。稲刈り、野菜の定植、あるいはビニールをかぶせるとかです

ね、大変忙しい時期になってきましたが、また台風１８号が来て、中国よりのほうを

ちょっと離れていっているから、九州は大丈夫かなと思いますが、また韓国のほうか

らこっち九州の福岡のほうに曲がってくるときに、まだ少し、あるいは影響が出てく

るかと思います。非常に台風が多い時期でありまして、関東あたりは大変な被害が出

ていますけれど、こっちはあまり被害がなくていいところでございますが、やはり台

風ですので、いつ進路を変えるかわかりませんので、少し心配なところではございま

す。大変皆さん方、忙しい中ではございますが、今日の総会に御出席いただきまして

大変ありがとうございます。 

 それでは、ただいまより９月の農業委員会総会を始めます。 
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事務局長 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

推進委員 

 

 

 

議 長 

 最初に、本日の議事録、各議員を指名します。１４番、本田友治委員、１５番、吉

永安圭美委員にお願いいたします。 

 それでは、議事に入ります前に、訂正があるようでございますので、事務局より説

明をお願いします。 

 

 それでは、事務局から議案書の訂正について説明いたします。 

 ２ページ、農地法第４条第１項の規定による許可申請についてをご覧下さい。 

 １番の八千把です。申請物件の所在地、田中西町、この後ろに「△△号」を追加い

ただきたいと思います。田中西町△△号。そして、右隣の地番がありますが、これは

「△△番△」と記載しておりますが、これをただの「△番」のほうに、「△番」です

ね。「△番」に訂正をお願いしたいと思います。 

 事務局からは以上でございますが、お詫びを申し上げ、訂正をお願いしたいと思い

ます。 

 

 それでは、議事に入ります。議案書のとおり進行しますので、よろしくお願いしま

す。 

 議案第３４号農地法第３条第１項の規定による所有権移転の許可申請について、事

務局より説明をお願いします。 

 

 議案第３４号農地法第３条第１項の規定による所有権移転の許可申請について、議

案書１ページのとおり付議いたします。 

 今月の所有権移転申請は、売買による取得が３件、遺贈が１件、贈与が３件ありま

した。地目は、田４万５,２７７平方メートル、畑２３１平方メートル、計４万５,

５０８平方メートルです。内容につきましては、議案書記載どおりです。これらは農

地法第３条第２項各号には該当しないため、許可要件の全てを満たすと考えます。御

審議方よろしくお願いします。 

 

 事務局からの説明がありました。他の案件につきまして、担当委員さんから説明を

お願いします。 

 １番、郡築、お願いします。 

 

 郡築の釜賀です。１番について説明をいたします。 

 譲渡人、譲受人は親子関係でございまして、親から子への生前譲与ということでご

ざいますので、何ら問題ないと思います。 

 

 ２番、松高、お願いします。 
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推進委員 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

推進委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

推進委員 

 

 

 

 

 

議 長 

 

推進委員 

 

 

 

 

議 長 

 

 松高の宮本です。２番について説明いたします。 

 場所からいきますと、○○○○から北へ△△△メートルのところです。譲渡人の○

○○○さんの申請地には入口がなく、面積も少ないため、譲受人の○○○○さんの土

地と隣接しているために、売買が成立いたしました。２２日の日に萩本委員さんと現

場を調査しましたところが、何ら問題ないと思います。御審議よろしくお願いいたし

ます。 

 

 ３番、高田、お願いします。 

 

 高田担当の中西です。９月２６日に高野委員さんと申請地の確認と、申請人の○○

○○さんに会って話を聞きました。場所は、熊本高専八代キャンパスの○○△△△

メートルほどのところで、今回譲渡人の○○○○さんの意向もあり、譲受人である○

○○○さんの要望で申請地を取得されるとのことでした。○○さんは専業農家でトマ

ト、水稲を栽培されており、夫婦だけでなく後継者の長男さんも日々農業に励まれ、

安定した農業経営を営んでおられます。保有されている農機具や資産等についても十

分であり、計画的に規模拡大を望んでおられますので、申請にかかわる農地を取得後

は、将来にわたり有効に利用されるものと判断できます。したがって、何ら問題ない

と思われますので、御審議のほどよろしくお願いします。 

 

 ４番、金剛、お願いします。 

 

 金剛の有村です。９月の２８日、内田委員と一緒に現地を調査いたしまして、○○

○○さんが今、野菜と水稲を規模拡大されておりまして、育苗床をつくりたいという

ことでございまして、もう２年前から荒れておりまして、隣近所迷惑をかかっている

話がありまして、○○さんが変えたいということでございましたので、隣近所は喜ん

でおられますので、御審議方よろしくお願いしたいと思います。 

 

 ５番、金剛、お願いします。 

 

 また同じく金剛の有村です。○○さんの件は、９月の８日、吉田さんと２人で現場

を確認いたしまして、この件は、おじとおいっこの関係で、○○さんが規模拡大のた

めに終了されることになりましたので、何ら問題はないと思います。 

 以上です。 

 

 ６番、日奈久、お願いします。 
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推進委員 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

推進委員 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

議 長 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 日奈久校区の橋本です。６番について説明いたします。 

 場所は、日奈久新開町の入り口、千鳥橋より○○の方向に△△△メートルのところ

にあります。９月２４日、農業委員の杉本さんと現地を確認してきました。譲渡人の

○○さんと譲受人の○○さんは、おじとおいの関係で、○○さんに５０年以上預けら

れており、自分も高齢であるので譲与したいということで申請されました。○○さん

は、ブロッコリーなど路地野菜１ヘクタール、水稲３ヘクタールを作付されておりま

す。この件について何ら問題ないと思われます。御審議方よろしくお願いいたします。 

 

 ７番、鏡、お願いします。 

 

 鏡の松田です。よろしくお願いいたします。 

 譲渡人の○○さんは、○○○○、今後耕作する者がいないということで、○○さん

に買ってくれないか、というような話でございました。それで、○○さんは作付して

十数年耕作をしておられますし、レタスとか何とかで大規模農家でございますし、規

模拡大のためにどうだろうか、ということでございましたので、私と本田さんで現地

を見に行きましたら、何ら問題はないようでしたので、御審議方よろしくお願いしま

す。 

 

 以上の案件につきまして、皆さんから何か質問はございませんか。 

 

（質問、意見なし） 

 

 では、異議がなければ、挙手をお願いします。 

 

（全員挙手） 

 

 挙手全員ということで、認めることといたします。よって、申請を許可いたします。 

 

 議案第３５号農地法第４条第１項の規定による許可申請について、事務局より説明

をお願いします。 

 

 議案第３５号農地法第４条第１項の規定による許可申請について、議案書２ページ

のとおり付議します。 

 今月の申請は２件で、その内容は議案書記載のとおりです。 

 事務局からは、農地転用許可の立地基準について説明します。 
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議 長 

 

 

 

推進委員 

 

 

 

 

議 長 

 

１０番 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

議 長 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 １番及び２番の案件は、備考欄記載のとおり用途地域内の農地ですので、第３種農

地に区分され、許可は可能と考えられます。 

 なお、２番の案件は無断転用でしたが、追認許可を得るための始末書が提出されて

います。 

 また、全ての案件について、一般基準においても許可は可能と考えます。 

 それでは、御審議方よろしくお願いいたします。 

 

 ただいま事務局から説明がありました案件につきまして、各担当委員さんから説明

をお願いします。 

 １番、八千把、お願いします。 

 

 八千把担当の中 です。１番について説明します。 

 場所的には、田中町の臨港線沿いの○○○○○○の○○にあたり、周りが住宅地で、

現況荒れ地状態の農地で、ここにアパート１棟を建築しても何ら問題がないと思いま

す。審議をお願いします。 

 

 ２番、太田郷、お願いします。 

 

 太田郷の田口です。２３日に渡邊委員と調査に行きました。 

 場所は、八代総合体育館の△△△メートルぐらい○○にあります○○○という○○

○の駐車場になります。昭和５４年ごろに開業しまして、それ依頼ずっと無断転用だ

ったということで、今回の申請に至りました。何ら問題がないと思います。よろしく

お願いします。 

 

 以上の案件につきまして、皆さんから何か質問はございませんか。 

 

（質問、意見なし） 

 

 では、異議がなければ、挙手をお願いします。 

 

（全員挙手） 

 

 挙手全員ということで、認めることといたします。よって、申請を許可いたします。 

 

 議案第３６号農地法第５条第１項の規定による所有権移転の許可申請について、事

務局より説明をお願いしますが、５ページ１３番の案件については、６ページ議案第
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事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３７号の１番と同じですので、その案件のときに、あわせて御審議いただきたいと思

います。 

 

 議案第３６号農地法第５条第１項の規定による所有権移転の許可申請について、議

案書３ページから５ページのとおり付議いたします。 

 今月の申請は１４件で、その内容は議案書記載のとおりです。 

 それでは、農地転用許可の立地基準について説明いたします。 

 最初に、３ページ、お願いいたします。 

 １番及び３番、４番の案件は、備考欄記載のとおり用途地域内の農地であるため、

第３種農地に区分され、許可は可能と考えます。 

 なお、１番の案件については無断転用であったため、追認許可を得るための始末書

が添付されております。 

 次に、２番の案件は、農業公共投資の対象となっていない１０ヘクタール未満の諸

集団の生産力の低い農地で、第２種農地に区分されます。土地選定の代替地について

も検討されており、許可は可能と考えます。 

 次に、５番の案件は、上下水道２管が埋設されている道路の沿道で、おおむね５０

０メートル以内に教育施設及び医療施設がある農地のため、第３種農地に区分され、

許可は可能と考えます。 

 ４ページをお願いします。 

 次に、６番及び７番の案件は、ＪＲ新八代駅からおおむね３００メートル以内に位

置する農地のため、第３種農地に区分され、許可は可能と考えます。 

 次に、８番及び１０番の案件は、備考欄記載のとおり用途地域内の農地であるため、

第３種農地に区分され、許可は可能と考えます。 

 次に、９番の案件は、特定土地改良事業等の施行に係る区域内にある農地のため、

第１種農地に区分されますが、既存の施設の拡張であり、不許可の例外規定に該当し、

許可は可能と考えます。 

 ５ページ、お願いします。 

 次に、１１番の案件は、おおむね１０ヘクタール以上の広がりの区域内にある農地

のため、第１種農地に区分されますが、集落に居住する者の日常生活上必要な施設で、

集落に接続して設置されるため、不許可の例外規定に該当し、許可は可能と考えます。

また、土地選定の代替地についても検討済みです。 

 次に、１２番の案件は、特定土地改良事業等の施行に係る区域内にある農地のため、

第１種農地に区分されますが、公共性が高いと認められる事業であり、不許可の例外

規定に該当し、許可は可能と考えます。 

 最後に、１４番の案件は、農業公共投資の対象となっていない１０ヘクタール未満

の小集団の生産力の低い農地で、第２種農地に区分されます。土地選定についても検
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議 長 

 

 

 

１０番 

 

 

 

 

議 長 

 

推進委員 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

推進委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

討されており、許可は可能と考えます。 

 なお、無断転用であったため、追認許可を得るための始末書が添付されております。 

 なお、農地転用の確実性や周辺農地に悪影響を及ぼす恐れがないことなどから、一

般基準についても全ての案件が許可は可能と考えます。 

 それでは、御審議方よろしくお願いいたします。 

 

 ただいま事務局から説明がありました案件につきまして、各担当委員さんから説明

をお願いします。 

 １番、代陽、お願いします。 

 

 太田郷の田口です。２３日に調査に行きました。 

 場所は○○の南側になりまして、現在ここは無地になっております。周りはもう既

に住宅地が建ち並んでおりまして、何ら問題がないと思っております。御審議をよろ

しくお願いいたします。 

 

 ２番、松高、お願いします。 

 

 松高の宮本です。２番について御説明をいたします。 

 場所から言いますと、○○○○○から北へ△△△メートルのところになります。譲

渡人の○○○○さん、譲受人の○○○○さんの屋敷が○○○○○にかかり、立ち退く

ことになりました。申請地を買い受けて、住宅並びに作業場を建設となります。２２

日の日に萩本委員さんと現場を調査いたしました。何ら問題ないと思います。御審議

よろしくお願いをいたします。 

 

 ３番、八千把、お願いします。 

 

 八千把担当の中 です。番号３番から５番について説明します。 

 ３番は、区画整理区域内の北部幹線沿いの、○○○○の北側に当たり、現況荒れ地

状態の造成してある農地で、ここに事務所兼倉庫を建築しても何ら問題がないと思い

ます。 

 ４番も区画整理区域内の○○○○○○○○○○の西側に当たり、現況荒れ地状態の

農地で、ここに自動車販売のための営業所を建築しても何ら問題がないと思います。 

 ５番は、北部幹線沿いの古閑浜町の○○○○○○の東側に当たり、造成してある現

況荒れ地状態の農地で、ここに個人住宅を建築しても何ら問題がないと思います。審

議をお願いします。 
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議 長 

 

１０番 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

推進委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

推進委員 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 ６番、太田郷、お願いします。 

 

 太田郷の田口です。６番、７番、８番について説明をいたします。 

 ６番と７番は、新八代駅からおおむね△△△メートル以内のところにありますとこ

ろで、ここに現在は荒れてある状態になっておりますので、ここに転用しても何ら問

題がないと思います。 

 それから、８番について説明します。８番は、八代駅と、それから県の振興局の中

間に位置しておりまして、周囲が近隣、近年、宅地開発が進みまして、周りは何棟も

の住宅地が増えておるような状態で、周りに農地は少しありますけれども、何ら影響

はないと思います。転用しても構わないと考えております。よろしくお願いいたしま

す。 

 

 ９番、龍峯、お願いします。 

 

 龍峯の西田です。申請番号９番について説明します。 

 現地は、龍峯小学校より海側の国道３号線を○○○△△メートルの地点です。９月

の２４日に農業委員の光永さんと一緒に現地確認、それから面談を行いました。譲渡

人の○○さんは、○○○○○の○○さんです。譲受人の○○○○○さんは、農業用の

肥料製造販売で○○○○が販売拠点です。今回、国道３号線の歩道拡張工事で現在の

事務所の立ち退きを迫られているので、○○○○所有の田んぼを購入して、事務所と

駐車場、パレット置き場を建設したいとのことです。申請地の周囲は既に宅地化され

ており、本申請地のみが田んぼとして耕作されておりました。北側に排水、それから

南側に用水が通っていますが、今回の申請地には事務所と駐車場、パレット置き場で

すので、下流への農地への被害については問題ないと思われます。審議のほどよろし

くお願いします。 

 

 １０番、宮地、お願いします。 

 

 宮地の石岡です。 

 申請地は、宮地、妙見さん通りから○○○○に入った、私たち○○○○と言うんで

すけれども、そこの、新幹線から見ますと、西側の△△△メートルぐらいのところに

ありまして、用途地域内でもありますし、そして、周りは全部道路と宅地化されてい

るところでございますので、何ら問題はないと考えられますので、よろしく御審議の

ほどお願いいたします。 

 

 １１番、金剛、お願いします。 
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推進委員 

 

 

 

 

議 長 

 

推進委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

１９番 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 金剛の鶴山です。１１番について説明します。 

 場所は、八代市立第六中学校の○○に位置し、畑地でちょっと荒れていまして、中

学校の○○○の○○○○○○になっているようなところで、隣接地には既にもう住宅

１戸建っていまして、何ら問題はないと思いますので、審議よろしくお願いします。 

 

 １２番、坂本、お願いします。 

 

 ９月の２５日に、農業委員の中村さんと現地に行ってまいりました。それで、現地

は坂本町鶴喰○○○△△△番△、ほか５筆あるんですけれども、この６筆は一団の土

地の中にあり、稲が実った状態で存在しています、現況はですね。それで、県道田上

日奈久線に○○○、近くには鶴喰生活改善センターの○○○があります。本件申請は、

譲受人、○○○○○○○○が経営する現在の○○○保育園と、今申しました保育園、

各土地に移設し、保育園児の健全な心身の発達及び園児らの利益につなげることを目

的としたものです。○○○保育園は昭和４９年に建築されており、４５年以上たった

ことによる老朽化も著しく、耐震性等の防災システムについての県とか市の指導も受

けていて、その対策もあって、保育園を移設するというふうに計画したものです。○

○○さんとも面談したんですけれども、○○○は周りの農地との境がトラブルはない

と。それで、将来的には避難場所としても受け入れる考えもあるということでしたの

で、御審議のほどよろしくお願いします。 

 

 １４番、泉、お願いします。 

 

 泉地区の寺田です。受け付け番号１４番について御説明いたします。 

 この件につきまして、松田委員と２人で９月２３日に調査を行いました。譲渡人の

○○さんは、２０年前に、もう○○のほうに出ておられまして、そのときにもう、こ

の何か事務所からもう倉庫を作っておられましたので、今回無断転用始末書がつけら

れております。譲受人の○○さんは、○○○○○の代表で、ことし４月から○○で○

○○○○を営業される予定でしたが、危険地区のためにまだ○○はできていません

が、ゆず畑や茶畑は借りて、現在も農業法人の申請も行っておられます。地元の委員

としては、何ら問題のないことを検討して申し上げます。よろしくお願いします。 

 

 以上の案件につきまして、皆さんから何か質問はございませんか。 

 

（質問、意見なし） 
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議 長 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

１９番 

 

 

 

 

 

 

 

 では、異議がなければ、挙手をお願いします。 

 

（全員挙手） 

 

 挙手全員ということで、認めることといたします。よって、申請を許可いたします。 

 ただし、３番の八千把の案件については、県の諮問会議に許可相当として進達しま

す。 

 

 議案第３７号農地法第５条第１項の規定による賃借権・使用貸借権の設定及び移転

の許可申請について、事務局より説明をお願いしますが、５ページ１３番の案件とあ

わせて説明をお願いします。 

 

 議案第３７号農地法第５条第１項の規定による賃借権・使用貸借権の設定及び移転

の許可申請について、議案書６ページ及び５ページ１３番のとおり付議いたします。 

 内容につきましては、議案書記載のとおり同じ事業計画です。賃借権設定の物件と

所有権移転の物件となっています。 

 それでは、最初に立地基準について説明いたします。 

 申請地は、農業公共投資の対象となっていない１０ヘクタール未満の小集団の生産

力の低い農地で、第２種農地に区分されます。土地選定の代替地についても検討され

ており、許可は可能と考えます。 

 次に、一般基準について説明いたします。 

 農地転用の確実性や周辺農地に悪影響を及ぼす恐れがないことなどから、全ての案

件が許可は可能と考えます。 

 それでは、御審議方よろしくお願いいたします。 

 

 ただいま事務局から説明がありました案件につきまして、担当委員さんから説明を

お願いします。 

 

 泉地区の寺田です。受け付け番号１３番と、この１番について御説明いたします。 

 この件も９月２３日、松田委員と２人で調査を行いました。この土地は、３０年前

ぐらいは○○○○○の○○○でして、その後、何も作られておられず、現在は空き地

で草が茂っていました。譲受人の○○○○○○は、○○○から現在も○○で木材の搬

出を行っていますが、今回、議案書備考欄に記載のとおり、事業拡大に伴い、木材置

き場をこの土地にするということでした。周辺には農地もなく、何ら問題のないこと

を意見として申し上げます。御審議よろしくお願いします。 
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議 長 

 

 

 

議 長 

 

 

 

議 長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

議 長 

 

 

 この件につきまして、皆さんから何か質問はございませんか。 

 

（質問、意見なし） 

 

 では、異議がなければ、挙手をお願いいたします。 

 

（全員挙手） 

 

 挙手全員ということで、認めることといたします。よって、申請を許可いたします。 

 

 議案第３８号農用地利用集積計画について、事務局より説明をお願いします。 

 

 議案第３８号農業経営基盤強化促進法第１８条第１項の規定による農用地利用集

積計画を、議案書７ページから９ページのとおり付議いたします。 

 今月の利用権設定は、賃借権設定が１４件、使用貸借権が３件、合計１７件で、面

積は８万９,４０２平方メートルです。また、所有権移転は１０件、面積は３万６,

７４５平方メートルです。これら申請のあった案件につきましては、農業経営基盤強

化促進法第１８条第３項の各要件に該当すると判断されます。 

 なお、この基盤法により農地中間管理機構へ譲渡した場合などは通常８００万円、

また、借り入れ協議により農地中間管理機構に譲渡した場合には、最高１,５００万

円まで税金の特別控除を受けられるなど優遇措置がとれますので、農地として売買の

相談があった場合には、事務局にお尋ねいただきますようお願いいたします。 

 来月１０月の熊本県農業公社との農地の所有権移転は、１０月１０日木曜、１１日

金曜の２日間を予定しています。現時点で関係する地区は、水島町、日奈久新開町、

千丁町古閑出、鏡町中島、鏡町下村、鏡町芝口、鏡町内田の予定です。地区の担当委

員さんへは、農業公社との調整ができ次第、日程を連絡しますのでよろしくお願いい

たします。 

 以上です。 

 

 ただいま事務局から説明がありましたが、皆さん、何か質問はありませんか。 

 

（質問、意見なし） 

 

 質問がなければ、これは農用地利用集積計画でございますので、原案どおり決定す

ることといたします。 

 本日の予定の議案は全て終了しました。 
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 今月は、農地法第１８条第６項の規定による農地合意解約の届け出、農地法第４条

許可処分についてがありましたので、御報告します。 

 これをもちまして、９月の八代市農業委員会を閉会いたします。皆様、お疲れさま

でした。 

 

 

 

八代市農業委員会会議規則第１９条第２項の規定により署名押印する。 

 

令和元年９月３０日 

 

      八代市農業委員会 会長                

 

      八代市農業委員会 委員                

 

      八代市農業委員会 委員                


